7.300

19,98%



COMENTARIOS

echa:

/pe pág:

LA ESTRELLA DE RICA

Defensoría 2024: **Desafios y logros**

El 2024 fue importante para la Defensoría de Arica y Parinacota, enfrentando retos complejos y obteniendo logros significativos que consolidaron nuestro compromiso con la justicia y los derechos fundamentales. Este balance refleja la importancia de garantizar una defen-sa de calidad para todos.

Entre los hitos destacados estuvo nuestro rol en el juicio contra el clan "Los Gallegos", acusados de liderar una red de crimen organizado. Pese a la intensa presión mediática, los defensores lograron cuatro absoluciones, tres de ellas mujeres quienes, a nuestro juicio, eran víctimas de trata de personas y no imputadas, demostrando que sin una defensa técnica no hay justicia. Este caso reafirmó el valor de la presunción de inocencia y el debido proceso, principios esenciales del sistema judicial.

También marcó el año la defensa de cuatro defensores penales públicos, quienes fueron imputados por el Ministerio Público tras retirar las identidades de testigos protegidos en la misma investigación. El Juzgado de Garantía de Arica decretó el sobreseimiento definitivo por inocencia de los abogados, resaltando que el respeto a la labor de la defensa es esencial para un Estado democrático de derecho.

Fuimos galardonados como la segunda mejor defensoría regional durante el ejercicio 2023, en una ceremonia anual con que la defensoría distingue a los mejores equipos de defensa pública del país.

Otro desafío significati-



\$1.220.250 Difusión:

/pe portada: \$1.220.250 Ocupación:

Fuimos galardonados como la segunda mejor defensoría regional durante el ejercicio 2023".

Sergio Zenteno Alfaro Defensor Regional

vo es la representación de un funcionario del Ejército de Chile en la causa asociada a la lamentable muerte del conscripto Sr. Franco Vargas. Este caso, sin duda complejo y que atrajo atención nacional, destacó la importancia de una defensa pública que presta un servicio a todas las personas sin distinción. Todos en un momento podemos necesitar de un defensor penal público y que en su actuar se deba a los intereses de su cliente con la debida autonomía en su labor.

En síntesis, 2024 fue un año de grandes retos y avances para la Defensoría, que consolidaron su rol como garante de justicia. Reafirma que no hay justicia sin una defensa técnica, ética y comprometida.